



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 498
25 de agosto de 2016

La Universidad Central forma parte de Hábitat 3 Alternativo

Voceros oficiales de Hábitat 3 Alternativo se pronunciaron en rueda de prensa para tratar la iniciativa alterna al evento oficial Hábitat III. Esta propuesta trabajada por distintos actores sociales y académicos plantea la problemática del desarrollo urbano en la actualidad. Además, de considerar temas que han sido excluidos de la agenda oficial del macro evento a desarrollarse en octubre.

Fernando Sempértegui, rector de la Universidad Central del Ecuador, consideró la importancia de poner en la palestra pública temas como: la relevancia de género en el desarrollo urbano, corrientes migratorias internas y el desarrollo y movilidad de las personas con discapacidad en las áreas urbanas. Para tratar estas orientaciones se prevé desarrollar una agenda en la que se consideren foros, mesas redondas y seminarios que acojan las diversas voces de la ciudadanía.

En la presentación de la agenda oficial de Hábitat 3 Alternativo, Rafael Polo, docente de la carrera de Sociología, difundió los compromisos que asume esta casa de estudios dentro de la propuesta alterna. Será un espacio donde se manifiesten las diversas voces que propongan formas de vida fuera del modo de producción capitalista. Este enfoque se basa en la ciencia, investigación y la recuperación de la memoria histórica desde el aporte que hacen las diferentes facultades de la Universidad.

Para Rocío Bastidas, representante de Resistencia Hábitat 3, el evento oficial propuesto desde las Naciones Unidas desembocará en los intereses empresariales y transnacionales para mantener una brecha entre las necesidades de los seres humanos. "Cada vez nos damos cuenta que la ausente planificación de las ciudades y la falta de conservación y políticas públicas adecuadas ha deteriorado la convivencia en un hábitat adecuado", afirmó.

En este contexto, el rol de la academia consolida la propuesta alternativa a través de análisis y debate sobre la construcción de ciudades que promuevan la comunidad entre sus habitantes, y sobre todo, el respeto a los espacios públicos. **J.G.**

